
i-tec USB-C Flat Docking Station + Power Delivery 60W

i-tec USB-C Low Profile Docking Station,
1x HDMI 4K Ultra HD 3840 x 2016 @ 30
Hz, 1x SD Card Reader, 1x GLAN
Ethernet, 3x USB 3.0 ports, 1x USB-C
port, 1x USB-C Power Delivery port,
Compatible with Thunderbolt 3, 30 cm
Cable

 
PRODUKTBESCHREIBUNG

Verbinden Sie ihr Lieblingszubehör mit Ihrem Notebook, Tablet, Smartphone oder Computer über eine neue USB-
C oder Thunderbolt 3-Schnittstelle. Erweitern Sie Ihre Arbeitsfläche um einen externen HDMI-Monitor oder
schließen Sie einen Projektor oder einen Fernseher mit HDMI-Schnittstelle an. Eine Dockingstation ermöglicht
die Übertragung von Ultra HD 4K Videosignalen mit einer Auflösung von bis zu 3840×2160@30 Hz einschließlich
des Audiosignals.

Die Dockingstation ist durch ein einziges Kabel (30 cm) über die USB-C oder Thunderbolt-3-Schnittstelle mit
Ihrem PC zu verbinden und kann gleich darauf genutzt werden. Die Installation von Gerätetreibern erfolgt
automatisch. Die Dockingstation wurde dabei so entworfen, dass diese auch als ergonomischer Untersatz für Ihr
Notebook oder Tablet verwendet werden kann.

Diese Dockingstation ist mit allen Typen von Notebooks und sonstigen Anlagen kompatibel, die mit USB-C
Schnittstelle für die Unterstützung der Videoübertragung (USB-C DisplayPort Alt-Mode) ausgestattet sind. Bei
den nicht kompatiblen Anlagen ist es möglich, dass Ihr neues i-tec-Produkt nicht richtig funktionieren kann.
Sämtliche Details zu Spezifikationen Ihrer Anlage, resp. zu USB-Ports, finden Sie in der Gebrauchsanleitung zu
Ihrem Notebook/Tablet/Smartphone bzw. über den Kundendienst des Herstellers Ihres Geräts. Sollten Sie sich
auch nach der Überprüfung nicht sicher sein, ob Ihre Anlage voll kompatibel ist, so wenden Sie sich unter der E-
Mail-Adresse support@itecproduct.com an unsere technische Abteilung.  

Falls Sie Probleme mit der Installation haben oder auf technische Schwierigkeiten bzw. fehlerhafte
Funktionsfähigkeit stoßen, überprüfen Sie zuerst die möglichen Lösungen unter FAQ. 

Lange Produktbeschreibung: i-tec USB-C Flat Docking Station – 1x HDMI 4K Ultra HD 3840×2160@30Hz, 1x SD
Kartenlesegerät, 1x Gigabit Ethernet, 3x USB 3.0 Port, 1x USB-C Port, 1x USB-C Power Delivery Port, kompatible
mit Thunderbolt 3, 30 cm Kabel.

 

PRODUKTMERKMALE
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1x USB-C 3.1 connector, transfer rate up to 10 Gbps, for connecting to a notebook, tablet, PC or
smartphone
1x USB-C 3.1 (gen. 1) port for connecting your devices with a new USB-C connector
3x USB-A 3.0 port for connecting your current USB 3.1/3.0/2.0 devices and high-speed data transmission
(5 Gbps)
1x USB-C Power Delivery port with the profile 4 (max. 60W) for charging notebooks, tablets or
smartphones with support for Power Delivery. To this port you can connect an original or a universal AC
power adapter with USB-C connector, it ensures the constant charging of your notebook, tablet or
smartphone during your work.
Fast network and Internet access with Gigabit Ethernet connection, 1x Ethernet GLAN RJ-45 port
supports 10/100/1000 Mbps speeds
1x SD Card Reader (Spec. SD 4.0)
Graphic interface: 1x HDMI, max. resolution 3840x2160@30Hz, for connecting an external monitor,
projector or television, it allows transferring video and stereo audio
Mode: Extend, Mirror and Primary Display
Supported colors 16/32 bit
1x AC/DC 5V Power Jack
Powered through USB bus, no power adapter is needed
OS: Requires USB-C interface with "DisplayPort Alternate Mode" and „Power Delivery“ support (not all
devices/systems with USB-C interface supports the standard) or Thunderbolt 3 port – Windows 10
32/64bit, Mac OS X, Chrome OS and Android 6 (Google) with Intel Broadwell Processor and R51 and
higher
Product dimensions: 280 x 70 x 22 mm
Product weight: 198 g
Packaging dimensions: 325 x 110 x 25 mm
Packaging weight: 311 g

SYSTEM REQUIREMENTS

Hardware requirements: notebook, tablet, PC or smartphone with OS Windows, Mac or Google with a free USB-C
port with "DisplayPort Alternate Mode" and „Power Delivery“ support or Thunderbolt 3 port
Operating system: Windows 10, Mac OS X, Google (Chrome OS and Android 6) with latest updates  

PACKAGE CONTENTS

i-tec USB-C Docking Station with cable (30 cm)
Extra set of silicone anti-slip self-adhesive pads
Quick Start

SPEZIFIKATION

Produkt Nummer i-tec Produktbeschreibung & EAN

C31FLATDOCKPDV2 i-tec USB-C Flat Docking Station + Power Delivery 60W
EAN: 8595611702303

Hardware

Anschlussart USB-C, Thunderbolt-3

Ports

Systemanforderungen

Hardware Hardware-Anforderungen: Notebook, Tablet, PC oder Smartphone mit
BS Windows, Mac oder Google mit einem freien USB-C Port mit
Unterstützung von „DisplayPort Alternate Mode“ und „Power Delivery“
oder Thunderbolt 3 Port

Betriebssystem Windows 7/8/8.1/10 (32/64 bit)
Mac OS X
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Chrome OS
Android 6, 7, 8Windows 10 - automatische Treiberinstallation. Andere
Betriebssysteme - manuelle Treiberinstallation. Firmware wird
automatisch aktualisiert.

Anderes

Farbe Black

Material Plastic

Produktabmessungen (LxBxH) 280 x 70 x 22 mm

Produktgewicht (exkl. Verpackung) 198 g

Produktgewicht (inkl. Verpackung) 311 g

Verpackungsabmessungen (LxBxH) 325 x 110 x 25 mm

Service

Garantiezeit 2 jahre

Technische Unterstützung lebenslange

Lieferumgang

 

Für weitere Informationen über Produkteinstellung und Antworten auf oft gestellte Fragen besuchen Sie unsere
Webseite i-tec.cz. Die Produktspezifikation kann ohne vorherige Ankündigung geändert werden.
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